

Les habitants se mobilisent

Vendredi soir, à la collégiale, le comité roburien des fêtes du remembrement avait invité la population à une deuxième réunion d'information sur cet événement qui se déroulera les 30 juin et 1er juillet 2007.

Ils étaient cette fois plus de quatre-vingts Roburiens à s'être déplacés à l'invitation d'Hubert Sauvain, président du comité d'organisation.

Cette manifestation de grande envergure a pour but de faire connaître le riche passé historique de la commune, mais elle a un coût certain. Plusieurs actions ont été entreprises pour la financer. Ainsi, Michel Hoyet, maire de la commune, a obtenu une substantielle subvention du conseil général. Par ailleurs, des tee-shirts ont été réalisés et sont vendus au profit de l'organisation. Enfin, une plaquette est en cours d'élaboration et les responsables sont à la recherche de sponsors.

Un village reconstitué

Un village d'une dizaine de maisons identiques à ce qu'elles étaient en 1707 sera reconstitué. Il abritera des artisans et commerçants de l'époque. La fabrication des maisons se fera sous la responsabilité de Jean-François Sauvain qui est à la recherche de volontaires pour l'aider dans sa tâche.

On recherche aussi des volontaires du côté de l'ate-

lier couture. Celui-ci a déjà réalisé les oriflammes qui commencent à être installées aux entrées du village. Mais l'atelier couture a aussi la responsabilité de fabriquer au moins 70 costumes d'époque pour les figurants et acteurs des scènes théâtrales d'une quinzaine de minutes qui seront reproduites plusieurs fois sur les deux journées.

De nombreuses animations

Parmi les nombreuses animations qui seront proposées aux visiteurs, citons la vingtaine de jeux anciens, le battage au fléau, une exposition de photographies et de cartes postales « Rouvres d'hier », des promenades en calèches, les troubadours qui animeront les rues ou encore le marché artisanal d'une centaine de commerçants.

Au cours de ces deux jours, vous pourrez aussi aller à la recherche des traces du passé au cours de la visite du village et avoir des explications sur le nom des rues (rue de Cretagne, des Cent-Journaux, des Huilliers ou encore Lamberde-Rouvres). Vous pourrez aussi découvrir la reconstitution du cadastre tel qu'il était fait il y a trois siècles.

Les animations musicales ne seront pas absentes puisque trois groupes aux styles différents se produiront pendant la fête. En particulier ces trois formations donneront un grand concert le samedi, de 18 h 30 à 23 heures, pendant le grand repas et juste avant le feu d'artifice.

En conclusion, Hubert Sauvain remerciait les Roburiens qui s'étaient déplacés et souhaitait que beaucoup d'autres s'impliquent dans l'aventure.

Le mot de la fin revenait à Michel Hoyet : « Rouvres est un village qui a une



Hubert Sauvain souhaite que davantage de Roburiens s'impliquent pour organiser cette manifestation

histoire. Il faut que la fête du remembrement soit la fête du village », concluait-il.

En marge de cette fête, une conférence aura lieu le vendredi 29 septembre, à 20 h 30 en la collégiale, par Georges Frignet, auteur d'un livre intitulé « Rouvres : La Châtellerie et le château au temps des deux premiers Ducs Valois de Bourgogne vers 1360 - vers 1420 ». Entrée libre.



Plus de 80 habitants s'étaient déplacés pour cette deuxième réunion d'information (photos Bruno Sylvestre)